

Pintores locales se unen en proyecto rotario para llevar sus obras a escuelas rurales

Un grupo de 15 destacados artistas chillanejos, aceptaron el desafío del Rotary Club Chillán Oriente, para toma parte de una muestra itinerante de pintura, destinada a acercar las artes visuales a las escuelas rurales de Chillán y otros rincones de la Región. La ruta artística denominada "La magia del arte, la magia de Rotary", se inició en la Escuela Paul Harris, en el sector Reloca, para seguir en Capilla Cox; actualmente está en el Teatro Municipal, y, tras el retorno de vacaciones escolares de invierno, seguirá viaje a otros establecimientos de apartados sectores.

"La idea es llevar arte a las escuelas rurales de la ciudad de Chillán, o a las que están más alejadas de los museos o centros culturales que existen en nuestra ciudad. Los artistas de Ñuble realizan obras en los más diversos estilos, como por ejemplo: realismo, abstracción, expresionismo, surrealismo, etc. Entonces resulta muy educativo y didáctico mostrar diversos estilos a los estudiantes rurales, para así desarrollar una formación más completa e integral", explicó uno de los coordinadores de la actividad, Julio Utreras Rojas, destacado pintor, docente y socio de Rotary,

